

神戸工業高校の生徒の皆さんへ

神戸工業高校に赴任して、2年目の電気科の太田です。
緊急事態宣言が、出されて皆さんの生活が少なからず、例年と違った変化があると思います。なかなか、友達と遊びにでかけることができなかつたり、ショッピングにいけなかつたり。情報化社会なので、IT機器をつかって、テレビ電話したりオンラインショッピングをしたりもできる世の中ですが、やっぱり直接友達にも会いたいし、買い物もお店で、現物を自分の目で確認したいと思っているのではないのでしょうか？

私は電車通勤をしています。テレワークを推奨されるようになってから、乗車している人も少なく、座席に座っている人も自然とソーシャルディスタンスな状態です。スーパーやコンビニでも、レジのところでは、透明なビニールシートが設置されていたり、足元は立ち位置がしめされていたりします。新型コロナウイルスの影響は、計り知れないですが、それに対応した、新しい生活スタイルに順応を皆でがんばりましょう。今まで気づかなかった、新しい発見もあると思います。

明日5月22日(金)は、登校可能日となっています。生徒皆さんの元気な姿を楽しみにしています。